



Stadtverwaltung Plauen

Herr Oberbürgermeister
Steffen Zenner

Plauen, 06.03.2024

Antrag

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU-Fraktion stellt folgenden Antrag:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, folgenden Antrag an die Plauener Straßenbahn GmbH zur Realisierung weiterzureichen.

Für die Stadtbuslinien, die aus Richtung Oberer Graben – Straßberger Straße in die Südvorstadt fahren, ist in Höhe Gartenstraße, Fußweg zur Straßberger Straße eine Bedarfshaltestelle einzurichten. Für die Gegenrichtung ist ebenfalls eine passende Haltestelle zu suchen.

Vorhandene Stellflächen sollten nach Möglichkeit nicht wegfallen.

Eine zeitnahe Umsetzung ist durch die Verwaltung vorzubereiten.

Begründung:

Mit den derzeitigen Buslinien in die Südvorstadt sollte die Möglichkeit genutzt werden, den Nutzern aus dem Dörffelgebiet einen ortsnahen Zustieg / Ausstieg zu ermöglichen. Gerade für Arztpraxen in diesem Wohngebiet wäre dies eine Verbesserung. Mit diesem Antrag möchten wir Bürgeranliegen umsetzen, die an uns als CDU herangetragen wurden.

Eine weitere Haltestelle kann auch hier zu einer höheren Frequentierung der umliegenden Geschäfte und Einrichtungen führen.

Jörg Schmidt
Fraktionsvorsitzender